

Regierungsratsbeschluss vom 11. November 2025

Schriftliche Anfrage Philip Karger betreffend Kommunikation des Kantons

P255350

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Vor dem Hintergrund der sich schnell verändernden Medienlandschaft und des sich ebenso schnell wandelnden Medienkonsumverhaltens sind Anpassungen bei der externen Kommunikation immer wieder notwendig. Mit der eingeschlagenen crossmedialen Strategie sieht sich der Regierungsrat auf Kurs.

